
ATA  Nº  16/17  –  REUNIÃO  PLENÁRIA  –  EXTRAORDINÁRIA  DO  CONSELHO
ESTADUAL DE ESPORTE DE SANTA CATARINA – CED:  No dia vinte e nove de
maio de dois mil e dezessete as quinze horas na sala de reuniões do CED ocorreu a
16ª reunião plenária extraordinária do Conselho Estadual de Esporte com a presença
dos  Conselheiros  Michele  de  Souza,  Álvaro  Simão  Provesi,  Cláudio  Beduschi
Antoniolli,  Erivaldo  Nunes  Caetano  Junior,  Frank  Fred  Utech,  Frederico  Herondino
Leite  Neto,  Hercílio  Paraguassu  Antunes  de  Freitas,  Heverton  Luiz  Magalhães,
Jeferson Ramos Batista, Jefferson Roberto Seeber, Marcelo da Silva Costa, Marcos
Cibele Castiel,  Maria  Aparecida Alves,  Rodrigo Goeldner  Capella,  Roméris  Rubens
Reiner,  Sergio  Vieira  Galdino.//  A Presidente  abriu  os  trabalhos cumprimentando a
todos  e  deu  início  à  plenária  solicitando  que  os  conselheiros  aqui  presentes  se
dividissem  nas  comissões  permanentes  de  desporto  educacional,  de  desporto  de
rendimento e de desporto de participação. Para que seja elaborado um relatório de
produção do biênio 2015/2017 e ações que estão em curso de cada comissão. Assim
os  conselheiros  se  separaram para  elaboração  dos  relatórios.//  Após  uma  hora  a
presidente  solicitou  que  todos  retornassem  a  plenária  para  apresentação  dos
documentos produzidos. A presidente passou a palavra ao conselheiro Sérgio Galdino,
presidente  da  comissão  de  desporto  de  rendimento,  o  conselheiro  apresentou  a
comissão formada pelos conselheiros: 1 – Sérgio Vieira Galdino, 2 – Marcelo da Silva
Costa, 3 – Frederico Herondino Neto, 4 – Marcos Cibelli Castiel, 5 – Maria Aparecida
Alves,  6  – Herverton Luiz  Maganhães,  7  – Jefferson Roberto Seeber,  8  – Hercílio
Paraguassu  A.  de  Freitas.  Na  sequência  apresentou  o  relatório:  A comissão  de
rendimento  durante  os  dois  anos  se  reuniu  com  federações  e  atletas  de  várias
modalidades para verificar melhorias e quais as dificuldades para se desenvolver e
ampliar  a  participação  dos  municípios  nas  respectivas  modalidades.  Principal
problema apontado foi financeiro, formas de captação dos recursos, capacitação de
profissionais  para  trabalharem  em  várias  localidades  e  adaptação  às  legislações
atuais. Discussão e aprovação do número de participações dos atletas nos eventos da
Fesporte.   Discussão  e  aprovação  dos  regulamentos  dos  eventos  da  Fesporte.
Discussões para aprimorar regulamentos e tomar decisões quanto à permanência, ou
retirada de eventos do calendário esportivo estadual. Exemplo: OLESC Visita técnica
em instalações e eventos esportivos públicos e privados. E apresentou ainda sugestão
de temas a serem debatidos pela próxima gestão do CED: Continuar fazendo reuniões
periódicas  com esses  grupos  no  próximo biênio.  Idades  dos  eventos  da  Fesporte
sempre  apresentar  relatórios  de  pesquisas  entre  atletas,  municípios,  dirigentes  de
federações  e  dirigentes  municipais.  Na  questão  das  idades  dos  eventos,  é
imprescindível  a  participação  das  federações.  Aprimorar  por  meio  de  estatísticas
detalhadas,  de  participação e  financeira,  para  verificar  quais  os  reais  impactos  da
permanência ou mudança de algum critério dos regulamentos dos eventos do governo
do estado.  Parcerias entre Fesporte  e  federações para realização dos eventos  do
estado. Iniciar como experiência parcerias com modalidades individuais. Tivemos uma
experiência  muito  positiva  com  os  JESC  e  PARAJESC  2016  em  parceria  com  a
Federação Aquática de SC. Seletivas: 1 – Campeão da seletiva do ano anterior está
liberado de fazer o micro, automaticamente classificado para a seletiva; 2 – Pontuação
semelhante ao realizado no JESC. Apoio Financeiro para os atletas de rendimento:
continuar a cobrança constante para que se tenha um orçamento definido para os
programas de apoio aos atletas, e que os mesmos sejam aprovados antes do início da
temporada. Outra sugestão é que se faça um edital  de proposta de projetos já no
segundo semestre do ano anterior aos eventos. Santa Catarina tem um verão muito
rico  em  esportes  de  verão  e  a  falta  de  tal  iniciativa  prejudica  muitos  projetos
esportivos.// Na sequência a presidente passou a palavra ao conselheiro Frank Fred
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Utech, presidente da comissão de desporto de participação, o conselheiro apresentou
a comissão formada pelos conselheiros: 1 – Frank  Fred Utech, 2 – Alvaro Simão
Provessi,  3  –  Romeris  Rubens  Reiner,  4  –Jefferson Roberto Seeber,  5  -  Rodrigo
Goeldner Capella, 6 - Roberto Francisco Wesoloski, 7 – Jefferson Ramos Batista. Na
sequência apresentou as sugestões: PARAJASC deve ser tratado como evento de
rendimento. conforme lei 17.131, 08 de maio de 2017, realização dos PRAJASC trinta
dias depois dos JASC. Sugere-se a revogação ou alteração da referida lei. Necessária
sintonia com a Secretaria  de Educação do Estado.  Todos os eventos da Fesporte
necessitam das escolas para alojamentos. O JASTI deve continuar como evento de
participação,  sugere-se  criar  regras  de  inclusão  ou  exclusão  de  modalidades.
Modalidade  bolão,  tem  6  atletas,  todos  participam  e  os  dois  piores  resultados  é
descartado. Período dos JASTI muito curto, sugestão, no dia da abertura já iniciarem
as disputas.// Na sequência a presidente passou a palavra ao conselheiro Jeferson
Ramos  Batista,  presidente  da  comissão  de  desporto  educacional,  o  conselheiro
apresentou a comissão formada pelos conselheiros: 1 – Jeferson Ramos Batista, 2 –
Patricia Ester F. Magri, 3 – Jefferson Roberto Seeber, 4 – Sérgio Vieira Galdino, 5 –
Cláudio Beduschi Antoniolli, 6 – Rodrigo Goeldner Capella, 7 – Hercilio  Paraguassu A.
De Freitas, 8 – Luiz Cesar Abrahão. O conselheiro Jeferson Ramos solicitou que o
relatório desta comissão seja apresentado na próxima plenária, pois pela ausência de
alguns conselheiros e outros serem também membros das outras comissões,  está
ficou um pouco prejudicada. A presidente acatou a solicitação.//  Assim a presidente
passou a assuntos gerais. Não havendo mais nada a discutir e nenhum inscrito para
assuntos  gerais  a Presidente  Michele  de  Souza  deu  por  encerrada  a  reunião,
agradecendo a presença de todos, e vai por ela assinada e por mim, Nilton de Andrade
Junior,  na  condição  de  Secretário-Executivo,  após  lavrar  e  datar  a  presente  ata,
aprovada por todos os conselheiros, conforme a lista de presença.
Florianópolis, 29 de maio de 2017.

Nilton de Andrade Junior
Secretário Executivo – CED 

Michele de Souza
Presidente do CED

Álvaro Simão Provesi
Cláudio Beduschi Antoniolli
Erivaldo Nunes Caetano Junior
Frank Fred Utech
Frederico Herondino Leite Neto
Hercílio Paraguassu A. de Freitas
Heverton Luiz Magalhães
Jeferson Ramos Batista
Jefferson Roberto Seeber
Marcelo da Silva Costa
Marcos Cibele Castiel
Maria Aparecida Alves
Rodrigo Goeldner Capella
Roméris Rubens Reiner
Sergio Vieira Galdino.
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